

Mittags in Franken



Spezial-Leitplanke für Motorradfahrer

Auf der besonders unfallträchtigen Bundesstraße 22 am Würzgauer Berg bei Scheßlitz sind Motorradfahrer künftig durch Absperungen an den Leitplanken besser vor schweren Verletzungen geschützt. Der so genannte Unterfahrschutz soll verhindern, dass die Zweiradfahrer unter den Leitplanken durchrutschen.

Unterfahrschutz an den Leitplanken

Die bekannte Motorradstrecke am Würzgauer Berg im Landkreis Bamberg ist nach Angaben des Kölner Vereins "Mehr*Si* - Sicherheit für Biker" die erste Strecke in Bayern, an der der Unterfahrschutz an den Leitplanken angebracht wurde. Insgesamt wurden sechs Kurven auf einer Länge von rund 1.000 Metern gesichert.

Unfallträchtige Strecke

Zwischen 1998 und 2005 registrierte die Polizei hier rund 50 Unfälle mit Zweiradfahrern. Ein Verkehrsteilnehmer verlor dabei sein Leben, 50 weitere wurden zum Teil schwer verletzt.

- **Mittags in Franken** : Dienstag, 12.05 Uhr, Bayern 1